

学校だより	<h1>あゆかわ</h1>	日立市立油縄子小学校
NO. 4		令和5年6月30日
HPアドレス http://www.city.hitachi.lg.jp/yunago-e		全校児童 202名

「不易と流行」両立で

令和5年度がスタートして3か月が過ぎ、1学期のまとめの時期を迎えました。梅雨の時期の不安定な天候の中ではありますが、各学年、順調に水泳学習や行事等が実施されています。子どもたちの笑顔や歓声があふれる充実した日々を送れるのも、保護者の皆様のご理解・ご協力があったことと感謝申し上げます。

さて、教育において「不易と流行」というキーワードがあります。「不易」とはいつの時代においても変わらない取組、「流行」とは時代に対応した新たな取組を意味し、これらの両立が大切であると考えます。今、学習において、タブレットを使った学習、タブレットを学習用具の一つとして使い、調べ物をしたり、考えをまとめたり、デジタルドリルを行ったり、まさにこれからの時代に必要な新しい学習に取り組んでいます。一方、ずっと以前から読書の大切さは唱えられてきました。語彙力や読解力、想像力など、読書を通して様々な力を身に付けることができます。昨年度、油縄子小の子どもたちは図書や隙間の時間にたくさんの本に親しむことができました。今年度も、「読書の木」がいっぱいに実るよう、読書活動を推進していきたいと思っております。

「不易と流行」の両輪で、子どもたちにとって必要な教育活動に全職員で取り組んでまいります。引き続き、本校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

教頭



昨年度末「読書の木」

<7月の生活目標>

- ◎ 清潔で気持ちのよい生活をしよう。
- 汗ふきタオルを身につけよう。
- 身の回りの整理整頓をしよう。
- 1学期の反省をし、夏休みの計画を立てよう。



<7月の主な行事予定>

- 3日(月) さわやかマナー6年, 4年日立理科クラブ支援授業, 5・6年委員会活動
- 4日(火) さわやかマナー5年, 社会科自由研究説明会
- 5日(水) さわやかマナー4年
- 6日(木) JRC集会・人権集会, 5時間授業, 地区別一斉下校 14:20
交通安全母の会放送 12:10
- 7日(金) さわやかマナー3年, 5時間授業, 地区別一斉下校 14:20,
理科自由研究・発明工夫説明会
- 10日(月) 清掃週間(～19日), 5時間授業, 地区別一斉下校 14:20
- 11日(火) 5時間授業, 地区別一斉下校 14:20
- 12日(水) 避難訓練(不審者), 5時間授業, 地区別一斉下校 14:20
- 14日(金) 4～6年クラブ活動
- 17日(月) ● 海の日
- 18日(火) 5年日産オンライン授業
- 20日(木) 終業式, 5時間授業, 地区別一斉下校 14:20
- 21日(金) 夏季休業日(～8月31日)
- 24日(月) 個別面談(～28日) ※日時については各学級からのお便りをご覧ください。



・8/12(土)～8/16(水)の5日間は学校閉校日となります。緊急の連絡がある場合は、
教育委員会事務局(日立市役所 電話22-3111)にお願いいたします。
また、マチコミアプリの「お休み連絡機能」での連絡も可能です。

9月の主な予定

- ・9/1(金) 始業式 5時間授業 14:20下校 給食開始
- 9/14(木)～15(金) 6年生修学旅行
- 9/29(金) 3・4年生校外学習



冷水機が設置されました

暑さが厳しい季節となりました。昨年度までは熱中症リスクの低減を図るため、日立市教育委員会より冷水ペットボトルが配付されましたが、今年度は、ペットボトルの配付は廃止となりました。代わって、各学校に冷水機が設置され、持参した水筒が空になった場合の補充等で活用していきます。これまで同様、毎日、水筒の用意をお願いします。

<学習参観 ありがとうございます>

6月23日(金)に学習参観を行いました。平日にもかかわらず、本当に多くの保護者の方々にご来校いただき、ありがとうございました。子どもたちは保護者の方々に参観していただき、嬉しそうに学習活動に取り組みました。



1の1生活



2の1図工



3の1国語



3の2算数



4の1算数



5の1算数



5の2音楽



6の1外国語

6年生 環境講演会

6月23日(金)、世界規模で活躍されている環境活動家の谷口たかひささんによる講演会が行われ、6年生が参加しました。今の地球の状況やこれからどうしていけばよいのか、子どもたちは真剣に話を聞き、心を動かされた様子でした。



1・4年給食試食会を実施しました

6月29日(木)に1・4年生の保護者(第1子の方)を対象に給食試食会を実施しました。例年は1年生が実施していましたが、コロナ禍でここ数年間は実施できなかったため1・4年生合同での開催となりました。(次年度も同様に実施予定です。)保護者の方々からは、おいしくて楽しかった等の感想をいただきました。

